



## Jahresfeier des RTC am 13.01.2024 (Text: Manfred Krister, Fotos Johann Frank)

Der Vorsitzende Manfred Krister eröffnete die Jahresfeier 2023/24 des RTC Mülheim nach der Begrüßung aller Gäste mit einem besonderen Willkommensgruß an die 2023 eingetretenen neuen Mitglieder/innen. Heiner Müller überreichte den „Neuen“ eine Trinkflasche des RTC Mülheim an der Ruhr.



Der Sozialwart Heiner Müller gratulierte den anwesenden Geburtstagskindern, die 2023 einen runden Geburtstag gefeiert haben: Antje Fieg, Udo Sokoliss, Hans-Jörg Luhr, Sabine Berg, Heidrun Friebe, Wolfgang Pick, Dieter Schefferski und Helmut Schoofs.



Nach einem kurzen Überblick über die Saison 2023 zeigte der Vorsitzende eine Diashow mit Fotos der Radtouren des Jahres 2023.

Der Vorsitzende Manfred Krister bedankte sich anschließend herzlich bei Frank Potthoff für seinen erfolgreichen Einsatz zum Aufbau einer Rennradgruppe mit regelmäßigen Touren am Dienstag und Sonntag und für das großartige Gestalten der Homepage des RTC.



Erwin Scholl ehrte der Vorsitzender für die mehrjährige regelmäßige Leitung der Mittwochstouren. Immer wieder neue und abwechslungsreiche Streckenführungen machten seine Touren für viele Vereinsmitglieder/innen zu einem Erlebnis. Die Mittwochstourer bedankten sich mit einem Geschenk bei ihrem Tourenguide.

Der Radtourenwart Peter Preuß wurde mit guten Wünschen für seine Zukunft in Ansbach verabschiedet. Zur Erinnerung an seine Zeit beim RTC Mülheim bekam er ein vom Vorsitzenden erstelltes und gestaltetes Fotobuch überreicht.



## Sportliche Ehrungen

Im Laufe des gemütlichen Abends ehrte der RTC Mülheim nach einem ansprechenden Buffet seine Vereinsmeister. Der Vorsitzende überreichte den Siegern der Rennradwertung die von Friedhelm Ehm gestalteten Urkunden.

### Rennradwertung nach der BDR App:

1. Friedhelm Ehm 2.934 km
2. Frank Potthoff 2.738 km
3. Roland Schröder 2.126 km



## Deutsches Radsportabzeichen

Hans Werner Striefeler, Heinrich Paliga, Nils Meike und Marius Morawka (nicht auf dem Foto), die das Deutsche Radsportabzeichen in Gold erworben haben, wurden die Urkunden des Radsportverbands NRW und eine Ehrennadel überreicht.



Der stellvertretende Vorsitzende Friedhelm Ehm überreichte den jeweils 3 besten Damen und Herren der Trekkingradwertung und der Jahreswertung mit den gefahrenen Gesamtkilometern Urkunden und Preise.

### **Trekkingradwertung (Mittwochs- und Samstagstouren):**

Damen:

- |                    |          |
|--------------------|----------|
| 1. Edith Rodriguez | 2.233 km |
| 2. Antje Fieg      | 1.878 km |
| 3. Lydia Luhr      | 1.812 km |



Herren:

- |                 |          |
|-----------------|----------|
| 1. Franz Segeth | 3.299 km |
| 2. Erwin Scholl | 2.774 km |
| 3. Uwe Hill     | 2.521 km |



## Gesamtkilometerwertung:

Gewertet wurden alle Fahrten von November 2022 bis Dezember 2023, die mit dem Rennrad, Mountainbike, Gravelbike, Trekkingrad oder Pedelec gemacht wurden.

Damen:

1. Edith Rodriguez 7.062 km
2. Barbara Gropp 6.244 km (nicht auf dem Foto)
3. Lydia Luhr 5.844 km

Herren:

1. Marius Morawka 12.360 km (nicht auf dem Foto)
2. Dieter Schefferski 11.683 km
3. Tim Lemmer 11.579 km



Besonders erwähnte der Vorsitzende die herausragenden sportlichen Leistungen unserer Rennradfahrer des Vereins.

Boris El Hamalawi, Tim Lemmer und Simon Kobs nahmen an der Ruhr2NorthSea Challenge 2023 teil. Sie fuhren gemeinsam mit ihren Rennrädern an einem Tag von Duisburg bis Bensenziel in Ostfriesland und brauchten hierfür 11 Stunden und 12 Minuten. Dies bedeutet 27,1 km/h in der Stunde.

Marius Morawka erreichte bei der Cycle Classics in Hamburg in der Altersklasse M40-49 unter 449 Teilnehmern den hervorragenden 2. Platz. Er brauchte für die 60 Kilometer 1:23:46 Stunden. Das beutet ein Stundenmittel von 41,05 km/h!!

Nils Meike beteiligte sich am Münsterland Giro. Er erreichte in dem Jedermannrennen bei den Master 3 über 60 km in einer 2. Gruppe das Ziel in 1:29:01 Std. Das bedeutet ein Stundenmittel von 38,36 km/h!!